



舟渡小だより

令和6年5月23日

板橋区立舟渡小学校

校長 梶田 佳江

令和6年度

運動会号

志村五中・舟渡小 響き合う学びのエリア

『祝☆70周年記念 大運動会!』 周年らしさが表現できますように・・・

校長 梶田 佳江

毎年、少しずつ改善をしながら実施してきた大運動会。今年度は創立70周年の年であるため、大運動会に「祝☆70周年記念」という冠を付けました。全学級クラス替えをして間もない春の運動会は“学級の絆”を第一に考え、今年度も1組：赤、2組：白、3組：青として競います。（2年生は青組がありません。できる限り不公平にならないように、今年度も体育部を中心に皆で考えたルールで実施をします。）

そして、校庭は再び図工で制作した児童オリジナルのフラッグで飾ります。今年度は学校の予算で制作したので、地域の大運動会でも使っていただいたいと願っています。“子どもたちが地域に恩返し”の第1弾です。

もう一つ、限られた開催時間の中で「校長室前BOX」に入った6年生児童からの提案を競技種目として採用しています。それは、「プログラム16番 4～6年生の選抜リレー」です。周年をお祝いする運動会の最後のレースとして盛り上がること間違いなし!どうぞお楽しみにご来校ください。そして、大きな声と拍手で子どもたちへの応援をよろしく願っています。

半日開催の中で今年度頑張った工夫



- ①全学年、徒競走と団体競技を行います。
- ②表現は「迫力」が増すように、低学年（1・2年生）、中学年（3・4年生）、高学年（5・6年生）で行います。それぞれ2学年ずつ練習した成果として、上学年が下学年に一生懸命教えてあげる姿が多く見られました。やはり、異学年交流は子どもたちを成長させるのですね。
※5・6年生の「祝70周年・舟渡ソーラン」は、周年行事でも披露予定です。
- ③6年生児童からの提案を採用し、「4～6年生 選抜リレー」を種目に追加しました。
※4～6年生は、教科担任制を導入しており、各学年3クラスとも同じ体育担当教員が指導にあたっているため、練習もスムーズに行うことができました。さて、いちばん最初にゴールテープを駆け抜けるのは何組でしょうか? 迫力あるレースにご期待ください。

今年度も“ありがとうございます!” ～学びのエリア～

- ①学びのエリア連携①・・・志村第五中学校の生徒さん41名がボランティアに応募してくれました! 朝の挨拶運動、児童管理、運動会運営補助など、様々なお手伝いをしてくれます。
- ②学びのエリア連携②・・・志村橋保育園の園児さん24名が、前日の予行練習の際、低学年の演目を参観に来てくれます。「早く小学校に来たいな。」という気持ちになってくれるとうれしいです。

【重要】暑さ指数 (WBGT)について

環境省のホームページ内に「熱中症予防情報サイト」があります。ここには、“日常生活に関する指針”や“運動に関する指針”が詳しく書かれていますので、ご確認ください。

なお、暑さ指数 (WBGT)ですが、板橋区の小学校では「練馬」の「子供」の指数を参考にします。この数値は、日常の学校生活 (外遊び、体育館遊びなど)、体育の授業、運動会などの行事に加え、夏季水泳などにも適用します。熱中症予防に十分注意した上で、指導にあたってまいります。



←環境省 熱中症予防情報サイト

全国の暑さ指数 練馬 (東京) 「子供・車いす」 →
<https://www.wbgt.env.go.jp>

